
Herr Straussfeld regt an, künftig den Vorsitzenden des GSB zu den KuSpA-Sitzungen 
einzuladen. 
Dabei könnte der Vorsitzende über die Arbeit des GSB berichten; im übrigen könnten die 
Ausschussmitglieder Fragen an den Vorsitzenden richten.  


